



Un atelier plantations à l'initiative des...

publié le 11/03/2021



Un atelier plantations à l'initiative des éco-délégués a lieu chaque jeudi sur la pause méridienne. Toutes les bonnes volontés peuvent y participer en venant planter, désherber, en apportant des plants ou des graines. L'objectif est de végétaliser notre environnement, sensibiliser à l'écologie, enrichir notre écosystème local, l'observer et comprendre son fonctionnement, et favoriser la pollinisation de nos futures locataires, les abeilles !

Rdv à 12h45 sous le préau orange !

